

Bericht der AG Pädiatrische Endokrinologie in der Praxis 2021

15. JA-PED, Hybrid, 2021, Stuttgart

Moderation: B.Titel, Dresden

Im Vordergrund der virtuellen Veranstaltung standen der Austausch über die lokalen Probleme in den kinderendokrinologischen spezialisierten Praxen in der Corona Pandemie. Gerade die Lock-Down Phase führte zu einem hohen Mehraufwand, va. bzgl. Organisationsstrukturen.

Der Verein hat seinen Hauptsitz nach Leipzig verlagert. Als Vorstandes/ Vorsitz wurden PD Dr. Hartmann und Dr. Tittel bestätigt. Es soll eine Auflistung niedergelassener Kollegen in Mail Abfrage erfolgen, da doch viele personelle Veränderung erfolgt sind.

Weiterhin stellte Fr. Dr. Tittel die neue Weiterbildungsordnung vor, weiterhin gibt es keine offizielle Unterstützung von Assistenten in Spezialisierung seitens der KV (nur Facharztausbildung). Eine entsprechende Unterstützung wäre aber wichtig, um dem entstehenden Nachwuchsmangel entgegenzuwirken.

Weiterhin berichtete Fr. Dr. Tittel von den Verhandlungen BvKJ. Fr. Dr. Tittel und PD Dr. A. Keller berichteten von den Ergebnissen der Verhandlung mit der AOK (Plus)/es erfolgte auch ein gemeinsamer Austausch über die EBM Verhandlungen im Bereich Kinderendokrinologie, was aktuell ohne Dynamik aufgrund der unklaren Finanzierungssituation der Krankenkassen ist.

Dr. D. Knoebl stellte abschließend das Programm für die nächste PEP-Tagung 12.-14.11.2021 in Karlsruhe vor.